



No se ha dicho la última palabra sobre la reforma: PAN

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados advirtió que en la discusión sobre la reforma al poder judicial no se ha dicho la última palabra, porque continúa el proceso en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y luego en las instancias internacionales.

La coordinadora de los diputados panistas, Noemí Luna Ayala, advirtió que la segunda fuerza política del país mantendrá firme su ofensiva contra los intentos del partido en el poder de instaurar una dictadura en México y advirtió que el gobierno de Claudia Sheinbaum no callará a las voces disidentes.

Insistió en que, pese a los procesos desaseados con los que Morena y sus aliados han pretendido imponer la "ley de supremacía dictatorial", todavía faltan procesos por resolver.

Subrayó que las modificaciones a los artículos 105 y 107 de la Constitución aprobadas y

publicadas en cuestión de pocas horas rompen con la división de poderes, eliminan el sistema de pesos y contrapesos, y anulan para las y los mexicanos cualquier medio de impugnación judicial contra cambios constitucionales dañinos.

"Morena y sus aliados han decidido redoblar sus ataques para acabar con la democracia. Van por la división de poderes y los derechos humanos. Están firmes en su propósito de aniquilar a las instituciones que construimos por décadas, así lo demuestra la ley de supremacía constitucional, que no es otra cosa más que supremacía dictatorial, para dejar a México indefenso y sin derechos, un amago disfrazado de mejora", sentenció.

Y acotó que esta reforma abre la puerta a imponer cambios que violan los derechos humanos y los principios democráticos, pues acaba con el federalismo, dejando a los estados indefensos ante imposiciones.



La diputada panistas, Noemí Luna, dice que irán a instancias internacionales.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18

04/11/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL